



La cathédrale de La Havane et sa place à arcades.
 Au-dessous, plaque scellée sur le mur de la cathédrale qui porte, en français, anglais et espagnol, cette inscription :
 « A la mémoire d'un de ses plus illustres enfants, PIERRE LEMOINE D'IBERVILLE, né le 20 juillet 1661 et inhumé dans cette église le 9 juillet 1706
 la ville de Montréal, Camillien Houde. maire A. D. MCMXXXV. »



La plage du Yacht-Club.
 DANS LA VIEILLE ET LA NOUVELLE HAVANE

Photographies J. Sorbets.

FATMA
 DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
 DE LA HABANA